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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 20 DE MARZO DE 2013 
 
 

Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Profª. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Profª. Dra. Dª. Elena de la Cuesta Elósegui 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado 
Prof. Dr. D. Carlos Martínez Honduvilla 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
D. Antonio Rebollo Rodríguez 
Profª. Dra. Dª. Isabel Aránguez Alonso  
Profª. Dra. Dª. Concepción Arias García  
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito  
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández  
Prof. Dr. D. Miguel A. Casermeiro Martínez 
Profª. Dra. Dª. Mª Concepción Civera Tejuca 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz 
Profª. Dra. Dª. María Teresa de la Cruz 
Caravaca 
Prof. Dr. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Prof. Dr. D. José A. Escario García Trevijano 
Profª. Dra. Dª. Margarita Fdez. García de 
Castro 
Profª. Dra. Dª. Gloria Frutos Cabanillas 
Dña. Rosario García Broncano 
Profª. Dra. Dª. Concepción Gil García 
Dña. Pilar Gómez Bachmann 
Profª. Dra. Dª. Pilar Gómez Serranillos 
Profª. Dra. Dª. Isabel Goñi Cambrodón 
Profª. Dra. Dª. M. Ángeles Heras Caballero 
Profª. Dra. Dª. Rocío Herrero Vanrell 
Profª. Dra. Dª. Pilar Iniesta Serrano 
Profª. Dra. Dª. M. Pilar López Alvarado 
Gutiérrez 
Profª. Dra. Dª. Elvira López-Oliva Muñoz 
Profª. Dra. Dª. Maria Cruz Matallana González 
D. Francisco J. Prieto Bermejo 
Profª. Dra. Dª. Mª Teresa Ramos García 
Prof. D. Carlos Raposo Simón 
D. Guillermo Reparaz de la Serna 
Profª. Dra. Dª. Sofía Ródenas de la Rocha 
Prof. Dr. D. José Manuel Rodríguez Peña 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Prof. Dr. D. Baltasar Ruiz Roso Calvo de Mora  
D. Rubén Sánchez Castilla 
Prof. Dr. D. Daniel Sánchez Mata 
Profª. Dra. Dª. Mª Dolores Tenorio Sanz 
Prof. Dr. D. Juan José Torrado Durán 

 
En la Sala de Juntas “Profa. Dra. Dª 
Blanca Feijóo” de la Facultad de 
Farmacia, siendo las 16:30 horas del 
día 20 de marzo de 2013, se reúne la 
Junta de Facultad, con la asistencia de 
las personas que al margen se 
relacionan, previamente convocada al 
efecto, presidida por el Ilmo. Sr. 
Decano de la Facultad de Farmacia y 
actuando como Secretario Académico 
el Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza, 
con el siguiente orden del día: 
 

 
1. Lectura y aprobación, si 

procede, del Acta de la Junta de 
Facultad celebrada el pasado día 
7 de febrero de 2013.  

2. Informe del Ilmo. Sr. Decano. 
3. Asuntos de trámite. 
4. Ruegos y preguntas. 

 
Excusan su asistencia: D. Javier 

Ignacio Pardo Jiménez, Dña. Ángela 
González Hernández y los Profesores: 
D. Ángel Agis Torres, D. Benito García 
Díaz, D. José González Jiménez, D. 
Mario Fernández Román, Dña. Ana Mª 
Crespo de las Casas y D. Antonio 
Leovigildo López Lafuente. 
  

El Prof. Lozano Fernández 
expresa, en nombre propio y de la 
Facultad, el pésame por el 
fallecimiento del padre de Dña. Mª 
José Abad Martínez, de la madre de D. 
Miguel A. Casermeiro Martínez y de la 
madre de Dña. Soledad Colón 
Zamora. 
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1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad 

celebrada el pasado día 7 de febrero de 2013.  
 
El Sr. Decano informa a los miembros de la Junta de que la Profª. Iniesta 

Serrano ha enviado por escrito una corrección del acta anterior que ya ha sido 
incluida en dicha acta. El Acta se aprueba por unanimidad. 

 
2.  Informe del Ilmo. Sr. Decano. 

  
El Prof. Lozano Fernández informa de que el Ministerio ha realizado el 

borrador de un RD en el que se reconoce el nivel 3 de MECES (nivel Máster) a 
aquellos Grados con 300 o más créditos ECTS, como el Grado en Farmacia. Una 
vez se apruebe dicho RD, la Facultad tendrá que presentar a la ANECA el Plan de 
Estudios para verificar si se cumplen las condiciones que refleja el RD. 

Por otro lado, comunica a los Departamentos que, a la vuelta de vacaciones, 
se les pedirá que indiquen las asignaturas optativas que desean ofertar en 4ª y 5º 
curso del Grado. La propuesta será estudiada por la Comisión de Plan de Estudios y 
se procederá a su inclusión para el próximo curso académico. 

Informa el Sr. Decano que se han convocado los Premios Extraordinarios de 
Doctorado correspondientes al curso 2011-2012 siendo el día 15 de Abril el último 
para solicitarlo. Recientemente se procedió el preceptivo sorteo de los miembros de 
la Comisión para juzgar dichos premios siendo el resultado el siguiente: 

 
TRIBUNAL TITULAR 

 
 Prof. Dr. D. LEOPOLDO GARCÍA SANCHO 
 Profa. Dra. Dña. SUSANA TORRADO DURÁN 
 Profa. Dra. Dña. CARMEN ÁLVAREZ ESCOLÁ 
 Prof. Dr. D. JOSÉ GONZÁLEZ JIMÉNEZ 
 Profa. Dra. Dña. DOLORES PRIETO OCEJO 

 
TRIBUNAL SUPLENTE 

 
 Profa. Dra. Dña. M. CARMEN MARTÍN GÓMEZ 
 Prof. Dr. D. CESÁREO RONCERO ROMERO 
 Prof. Dr. D. ANTONIO L. DOADRIO VILLAREJO 
 Profa. Dra. Dña. CONCEPCIÓN ARIAS GARCÍA 
 Profa. Dra. Dña. LUCÍA MONTEOLIVA DÍAZ 

 
El pasado jueves se celebró una reunión del Consejo de Gobierno de la UCM 

en la que, cabe destacar, la aprobación del régimen de dedicación del profesorado 
de acuerdo con el Real Decreto Ley 14/2012. En esencia lo que se aprobó es que 
los Departamentos que esté bajos en docencia puedan aumentar la misma hasta 27 
créditos mientras que los que vayan sobrados puedan reducirla hasta los 16 
créditos. En cualquier caso, dicho ajuste dependerá del propio Departamento. 
También se aprobó en dicho Consejo la nueva propuesta del Plan de Promoción y 
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Estabilización que, esencialmente, continuará con la promoción de Ayudante a 
Ayudante Doctor y de Contratado Doctor a Titular siempre que se cumplan las 
condiciones requeridas y el presupuesto lo permita, mientras que se paraliza la 
promoción automática a Catedrático por cuestiones de edad. 

El Sr. Decano informa a la Junta de que las a Jornadas Complutenses, que 
este año organiza nuestra Facultad, se han inscrito hasta el momento 1650 
participantes de los que 637 presentan algún tipo de comunicación. El mayor 
número de participantes corresponde a la Facultad de Farmacia (aproximadamente 
un 30%), por lo que agradece y felicita a todo el profesorado su implicación en estas 
Jornadas. 

La Vicerrectora de Estudiantes comunicó recientemente que la UCM había 
perdido alumnos en Máster y Doctorado. Sin embargo, la Facultad de Farmacia 
ganó 70 alumnos. 

Finalmente, el Sr. Decano pide excusas ya que en la Junta de Facultad 
anterior se acordó invitar a la Directora del Departamento de Bioquímica y Biología 
Molecular y a la Directora del Departamento de Química Orgánica y Farmacéutica 
para la reunión de la Comisión de Asuntos Económicos que iba a tratar el tema de la 
Máquina del Hielo, y se olvidó convocar a la primera de ellas, pues la Directora del 
Departamento de Química Orgánica y Farmacéutica forma parte de la Comisión. 
Informa que se están realizando unas obras en la primera planta, junto al 
Departamento de Edafología, para ubicar la Máquina del Hielo y que se entregará 
una llave de acceso a todos los Departamentos, de modo que espera que con ello 
se soluciones el problema planteado por la Prof. Iniesta Serrano. La Profª. Iniesta 
Serrano agradece la solución encontrada y cree que favorecerá a todos los 
Departamentos. 
  

 
3. Asuntos de trámite. 

 
El Sr. Decano informa de la solicitud de 3 plazas de Profesorado: 
- El Departamento de Microbiología solicita una plaza de funcionario 

interino para sustituir al Prof. Dr. D. César Nombela Cano. 
- El Departamento de Microbiología solicita la promoción de una plaza de 

Profesor Ayudante Doctor a Profesor Contratado Doctor. 
- El Departamento de Farmacia y Tecnología farmacéutica solicita la 

promoción de una plaza de Profesor Ayudante Doctor a Profesor 
Contratado Doctor. 

 
Se aprueban todas las solicitudes. 
 

 
4. Ruegos y preguntas. 

 
El Prof. Ruiz Roso Calvo de Mora pregunta si se va a ofertar la doble 

titulación Farmacia-Nutrición para el próximo curso. El Sr. Decano responde que la 
intención es que se oferte y que sería para un único grupo. Este tema se estudiará a 
la mayor brevedad posible. 

La Profª. Fernández García de Castro comenta que le han llegado quejas de 
profesores sobre la escasa dotación de banquetas en los laboratorios del Aulario y la 
incomodidad que ello acarrea en el caso de prácticas de 3 horas o cuando los 
alumnos han de tomar notas de las explicaciones e incluso a la hora de realizar el 
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examen de prácticas. Por ello, solicita que, cuando la situación económica lo 
permita, se dote de las suficientes banquetas a dichos laboratorios. La Profª. Iniesta 
Serrano apoya dicha propuesta añadiendo que algunos compañeros de su 
Departamento acudieron a hablar con la Profª. Elorza Barroeta para buscar alguna 
solución. La Sra. Vicedecana aludida responde que ciertamente le ha llegado algún 
alumno manifestándole este problema y que se habían alcanzado soluciones a los 
problemas puntuales. 

El Prof. Casermeiro Martínez informa de que su Departamento va a finalizar 
un contrato de mantenimiento de botellas de gases y cree que es el momento de 
que se unan varios Departamentos para buscar una solución segura respecto a las 
botellas de gases que tendrían que ubicarse en el exterior y debidamente 
protegidas. El Sr. Decano le responde que trasladará esta petición al Rectorado 
aunque ya se ha hecho anteriormente y no ha habido una respuesta satisfactoria. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión siendo 
las 17:30 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la presente Acta de 
la cual como Secretario, doy fe. 

      
           En Madrid a 20 de marzo de 2013 
         EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
 

 
                                     
 
 

Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


